

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 24 (1879)
Heft: (10): Revue des armes spéciales : supplément mensuel de la Revue Militaire Suisse

Rubrik: Nouvelles et chronique

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 16.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MEMORIAL DE INGENIEROS Y REVISTA CIENTIFICO-MILITAR. — Sommaire du numéro du 15 mai 1879. — Le capitaine Cristobal de Rojas, ingénieur militaire du XVI^e siècle (suite). — Constructions monolithes. — Notice sur une collection de documents historiques existant à la Direction générale du génie. — Nouveau système de machines avec moteurs à gaz. — Chronique. — Nouvelles du corps.

BOLETIN DE ADMINISTRACION MILITAR. — Sommaire du numéro du 21 mai 1879. — Chronique. — Association philanthropique. — Comptes du mois de décembre 1878. — Législation. — Règlements d'exemption. — Statistique.

O EXERCITO PORTUGUEZ. — Sous ce titre paraît un nouveau journal militaire portugais dont nous avons en mains les numéros de 1878 et les dix premiers de 1879. Nous saluons ce nouveau confrère, qui prouve par l'importance des matières qu'il traite, tout l'intérêt que porte le peuple portugais à son armée. Nous citerons quelques articles contenus dans l'*Exercito portuguez* : La paix et la guerre. — L'armée et la politique. — Organisation de l'état-major. — L'armée d'outre mer. — Le recrutement. — Les uniformes. — Guerre du Cap. — Le feu de l'infanterie à grandes distances. — La défense du Portugal, plus d'intéressantes chroniques.

GALLRIA MILITAR. — Sommaire des numéros 8 et 9 de 1879. — Paulo Teixeira, soldat vétérán, biographie. — Les progrès de l'artillerie. — Organisation militaire suisse. — Eléments d'économie politique. — Le général Grant, biographie. — Instruction pratique de la compagnie d'infanterie. — Bibliographie. — Nécrologie.

NOUVELLES ET CHRONIQUE

FRANCE. — M. le président de la République a nommé M. le général baron Aymard au poste d'inspecteur d'armée, en remplacement de M. Douay, décédé.

M. le général Aymard conservera néanmoins ses fonctions de gouverneur de Paris.

Le général de Cisse, commandant le 11^e corps d'armée, est chargé de l'inspection des écoles de Fontainebleau, de Saint-Cyr et d'Avord. On ne pouvait faire choix d'un officier plus expérimenté.

M. le général Thomassin, directeur de l'infanterie, doit prendre dans le courant du mois prochain le commandement de la brigade d'artillerie de la Fère, 2^e corps.

ITALIE. — Le gouvernement italien a fait parvenir au gouvernement français la somme de 427,448 livres 86 (389,475 fr. 05 au cours du change) représentant en capital et intérêts la part revenant à l'armée française dans une souscription ouverte en 1859, à l'occasion de la guerre d'Italie, par la ville de Milan, en faveur des blessés et des familles des morts des armées française et sarde, souscription dont diverses circonstances n'avaient pas permis jusqu'à présent la clôture définitive.

Dans l'accusé de réception, du 24 avril 1879, le ministre des affaires étrangères de France ajoute à cette occasion : « La générosité de la nation italienne nous reporte à des souvenirs également chers aux deux pays, et je vous prie, au nom du gouvernement de la République, de vouloir bien faire parvenir à S. M. le roi l'expression de notre gratitude ».

— Dans les dernières promotions nous remarquons un de nos compatriotes tessinois, M. le colonel Pagnamenta, ancien officier fédéral, promu au grade de général de brigade.